



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



中学生 地域でも大活躍！



中学生が、地域でも貢献している姿を紹介します。

18日（日）に、蕃山地区で「防災訓練」が行われましたが、その折に、中学1年生3名が参加し、「3校園合同防災訓練」でも行った、「防災マップ」の説明を行いました。その場には、蕃山地区の2年生1人と3年生2名が、地域の住民として参加していました。これもすばらしいことですね。

1年生は立派に発表し、地域の方からも感心されていました。また、2年生、3年生は、救急救命法の研修の場で、率先して活動していました。



地域との連携がいわれて久しいですが、このように伊里地区では、中学生が地域の一員として当たり前のように活動できていることがすばらしいですね。

地区ごとのお祭りが、人が集まらなくなったという理由で廃止されているような現代社会です。そうやって、人と土地、人と人の繋がりが薄くなっている中で、このような活動を紹介できることは本当に嬉しいことです。

生まれてきた土地、そしてそこに住む人たちと、しっかりと繋がっていける人であったほしいものです。



2学期もラストの週となりました



早いもので、もう2学期もラストの週となりました。本当に時の経つのは早いですねと、しみじみ思います。さて、この2学期はどんな学期だったでしょうか。1年間でもっとも長く、行事も多くあった学期でした。

よく中学校の3年間や1年間の3つの学期は「二泊三日」の旅行に例えられます、というか私はよく例えます。

1学期（1年生）は「出発する日」、2学期（2年生）は「滞在する日」、3学期（3年生）は「帰る日」です。つまり、旅行先に一日中いて、多くのことができるのが2学期（2年生）なわけです。

観光地を巡るも良し、お土産を選ぶも良し、地元の人と交流も良しと、この日の過ごし方が旅行の良し悪しを大きく左右します。

多くのことを体験し、考え、実行してみた中日（2学期）だったでしょうか。

そして迎える3学期は、「帰る日」であり、集大成の日です。3学期を、より良い集大成の日々とするためには、2学期のふり返りが必須です。各学年、各クラスで反省をしたでしょうが、おざなりになつていませんか？真剣に2学期をふり返りましたか？その差が3学期に出ますよ。



学校評価アンケートの結果をお配りします



学校評価アンケート大変お世話になりました。ありがとうございました。今年度の回収率は、保護者の方が98%超、生徒が100%と、過去3年間で最高の率となりました。

ヒヒヒイ言いながらも、集計・分析が終了いたしました。アシスタントの講崎先生に大変お世話になりました。プラス、まさしく「怪我の功名」なのですが、実は私、先週腰を痛めてしまいまして、思うように動けません(泣)。ちなみにギックリではございません。その手前のギックリ程度です(見栄)。なので必然、机での仕事が多くなるということで、私も頑張りまして、何と例年よりもグッと早く、年を越す前にご報告できる運びとなつたわけです。正月前にめでたい!腰様々ですね。

分析結果の方は、明日配布させていただきます。性質上、大変文字数が多くなっておりますが、今年度の伊里中学校の評価となりますので、しっかりご覧くださいますようお願いいたします。

正念場

個別懇談お世話になっています



2学期個別懇談の真っ最中です。ご多用の中、大変お世話になっております。

下校指導で校門に立っていると、通りかかった懇談前、懇談後の生徒や保護者と話す機会があります。さすがに3年生が多く、「どうしよ~」とか「成績下がった~」と、泣き言の方が多いように感じますが、逆にそういうことを、その場で言えれば大丈夫なのかな?と思いつつお相手をしています。3年生にとっては、保護者の皆様も含めて正念場です。ここを、今の不安な気持ちを乗り越えねば先は見えません。みんなが見守ってますよ、応援してますよ、もう少しだ~!



奇跡の一枚！4匹大集合！！



年の瀬の慌ただしさの中、一服の清涼剤ともいえる「奇跡の一枚」で癒されてください(笑)。

我が家のは4匹のネコたち…上は19年目の「ほぼ妖猫レベル」から、3ヶ月のまだまだ「幼猫」まで歳の差もすごく、色合いも「黒」「白」「三毛」「キジトラ」と千差万別。正直これまで3匹の仲は決して良くはなく、一緒にいることはまずなかったんです。それがチョコが来てから、最初こそ敬遠したり警戒していたものの、そのうち相手をし出すようになり、今では若手のミカンとチョコは家中を大運動会状態です。ピンクやブルーも、「若いもんはしょうがないのう」とばかりにおっとり見つめ、徐々に4匹の距離が狭まって、ある日ついに…。ご覧アレ、この状態を！

ネコ専用（これがあるってのもすごいですけどね）ベッドの上に、3匹が寝ていて、それだけで感涙ものなのに、ブルーが大きな体を揺すって近づいてゆき、おもむろにベッドの上にジャンプ！！

史上初の「4匹揃いぶみ～」となったのでした。写真に収められて幸せです～。この幸せをぜひみなさまにも（強引に）おすすめします（ご迷惑？）。いつまでも仲良くなれ～。



ブルーとミカンはじやれ合います。チョコちゃんは肩乗りネコです。家でも病院でも…。うらやましいでしょ。